

Ibagué, 5 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1584

¡Finalista! Colombia buscará la medalla de oro del Hockey en Línea Juvenil

El equipo tricolor venció a Ecuador y enfrentará este martes en el Coliseo Mayor a Canadá por el primer lugar del certamen que se cumple en la Capital Musical.

Contundente, esa es la palabra que identifica hoy al equipo de la Selección Colombia de Hockey en Línea categoría juvenil que venció a su similar de Ecuador 11 – 0, ratificando que pasa por un excelente nivel y sueña con el título.

Este grupo viene trabajando de una forma seria y juiciosa con el objetivo de salir campeones en el Parque Deportivo, demostrando que ese proceso viene dando frutos.

El rival, Canadá, derrotó en la segunda semifinal a México con un marcador de 5 x 1. Vale recordar que estos equipos que llegan a disputar el primer lugar ya se enfrentaron en la fase del todos contra todos, y la victoria fue para los colombianos 8 x 3.

“Ibagué es una ciudad hermosa, increíble todo, hemos sentido el apoyo desde la tribuna y eso es motivo de orgullo para llegar a la final”, dijo Matías Castellano, integrante de la Selección Colombia.

La Alcaldía de Ibagué y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, han gestionado ante la World Skate América para que el ingreso a las graderías del Coliseo Mayor sea gratuito y se pueda disfrutar de una gran fiesta.

Despacho Alcalde
Oficina de Comunicaciones

Así las cosas, la disputa por la medalla de bronce enfrentará a Ecuador frente a México a las 11:30 de la mañana, mientras que la final, Colombia vs Canadá, quedó programada para las 4:00 de la tarde, ambos encuentros este martes 6 de agosto.